## El Granado

Aunque con antecedentes romanos, nació como población a finales de s.XIV, al igual que Cartaya, Sanlucar de Guadiana, Villanueva de los Castillejos o el Rincón de San Antonio bajo el Señorío de Gibraleón.



Entre sus monumentos destacan la Iglesia Parroquial de Santa Catalina del s.XVI y la medieval ermita de la Santisima Trinidad la cual contiene un cuadro atribuido a Murillo.

## San Bartolome de la Torre



Tiene sus origenes en la prehistoria y se formó como pueblo en el s.XVI bajo el Señorio de Gibraleón, sin embargo se conoce poco de ella, pues sus archivos fueron arrasados en 1811 durante la Guerra de la Independencia.

Entre sus monumentos destacan el Dolmen de las Palmas, la Torre y, entre los naturales, el paraje de la Sierra Cabello y el paraje de la Tosquilla.







Entre sus fiesta está la procesión de San Sebastián, la cual es acompañada de la ascentral Danza de las Espadas.